

Information an alle Kunden

04. April 2022

Dieselizeuschlag

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der derzeitigen unvorhersehbaren politisch-wirtschaftlichen Situation und den damit verbundenen rasant steigenden Dieselpreisen ist es uns und unseren Vorlieferanten nicht mehr möglich, die Transportkosten, u.a. für Schüttgüter, aufzufangen.

Tagtäglich sehen wir die eingesetzte Marktdynamik in Form von sich nahezu stündlich verteuernenden Dieselpreisen. Trotz sorgfältiger Kalkulation unserer Zulieferer wurden derartig hohe Steigerungen in den Energiekosten nicht in unsere Produkte eingepreist.

Der Dieselpreis ist derzeit somit nicht mehr kalkulierbar.

Aus diesem Grund sehen wir uns gezwungen, u.a. die Preise für Schüttgüter ab sofort dem jeweils aktuellen Dieselpreis des letzten Einkaufs anzupassen.

<https://www.adac.de/news/aktueller-spritpreis>

Ab dem 04.04.2022 werden wir zudem bei Anlieferungen durch unsere eigenen Fahrzeuge ab Lager Berkenhoff & Thiel einen Dieselizeuschlag in Form einer Entfernungspauschale, jeweils angepasst an den aktuellen Kraftstoffpreis, an Sie weitergeben müssen.

Wir bitten um Ihr Verständnis für diese Maßnahmen.

Sobald der Dieselpreis wieder auf einem üblichen und stabilen Niveau ist, entfällt dieser Zuschlag.

Wir hoffen auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.